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Bonjour Pascal,

Et oui, nous t’attendions ! Le temps pour nous est différent. Il n’a pas la même valeur. 
La synchronicité du moment est co-créée, décidée de part et d’autre du voile et cela est 
toujours « juste » dans l’instant. 

Ton évolution se poursuit « dans les temps ». N’aie aucune crainte quant à l’issue et aux 
circonstances. Lâche prise à la linéarité apparente du temps. L’ascension n’est pas un 
phénomène temporel, c’est un phénomène dimensionnel. Le réveil s’effectue au cas par 
cas, chacun selon son rythme. Chaque cas est différent. Cependant ce qui est le temps pour 
vous est une distance pour nous, de sorte que de notre point de vue, nous apercevons 
l’ensemble du tableau dans le maintenant ! Ce qui vous paraît se diriger vers le futur est 
« vu » pour nous dans le « maintenant », tout en étant relié à ce qui vous paraît être hier, les 
deux évènements coexistant dans l’instant. Ce n’est pas facile à expliquer n’est-ce pas ?

Pascal : « À force de réfléchir, de lire, de travailler sur ces concepts je commence à m’en 
faire une « idée » plus précise, de manière conceptuelle et évolutive, également difficile à  
expliquer ! »

Effectivement, mais nous comprenons ce que tu veux dire. En l’écrivant, au fur et à mesure de 
ta compréhension, tu permets à d’autres de le comprendre en les orientant sur ce chemin 
d’évolution, pour ceux que cela intéressent, dans le respect de leur libre arbitre. Alors qui 
s’intéresse à l’ascension ?  

Pascal : « Vous dites que l’ascension, n’est pas un phénomène temporel, mais un phénomène 
dimensionnel. Qu’entendez-vous par là ? »

C’est une question légitime et difficile à expliquer dans une perspective de compréhension 
tridimensionnelle. La réalité spatiotemporelle comprend donc les deux aspects dimensionnel 
(spatial) et temporel pour constituer un cadre trinitaire référentiel de base. Sur ce point la 
physique rejoint la métaphysique et cela est « juste ». Pour mieux nous faire comprendre, 
nous passerons par une métaphore en nous servant de vos chaînes de télévision. Lorsque vous 
suivez un programme particulier, vous l’observez à partir d’un support matériel 
bidimensionnel que représente par exemple un écran « plasma ».1 Cet écran définit le cadre de 
la réalité projetée, observée et « vécue » en tant que téléspectateur. Pendant que vous observez 
un programme particulier sur votre écran de télévision, où sont les autres programmes ? Ils 
existent, potentiellement et sont déjà créés, mais ils n’apparaissent pas sur l’écran parce que 
non activés. L’activation consiste donc à définir (intention) le programme que vous voulez 

1 Les écrans « plasma » utilisent du gaz  (Argon principalement) ionisé pour transformer les impulsions 
électriques en images. Cette technologie composent les écrans plats géants (35 pouces et au dessus) de dernière 
génération et remplace les « cristaux liquides » (LCD et LED) utilisés par exemple par un écran standard de 17 
ou 19 pouces. 



voir apparaître sur l’écran de votre téléviseur. L’intention transmise par le boîtier de 
télécommande définit ainsi les critères fréquentiels associés au programme choisi. Ces critères 
fréquentiels associés à une « énergie électrique », « activent » la « grille magnétique » de 
l’écran, faisant alors apparaître les images correspondant au programme choisi. Tout cela 
n’est-il pas logique ? Imagez-vous en train d’expliquer cela à un être humain vivant au 
quinzième siècle. Et bien, toutes proportions gardées, c’est ce que nous faisons maintenant en 
traduisant en des termes compréhensibles pour vous, le fonctionnement « quantique » de 
l’ascension…

Allons un peu plus loin. Vos ordinateurs « multimédias » sont désormais capables de vous 
montrer différents programmes sur un même écran et de les relier entre eux  de manière 
« interactive ». Les connexions « Internet » vous permettent même de relier plusieurs écrans 
en « temps réel ».  Lorsque vous sauvegardez ensuite ces programmes, ceux-ci enregistrent 
les modifications intervenues en phase « vive » de leur exploitation. Remplacez maintenant 
l’écran plasma bidimensionnel par un écran quadridimensionnel, puis remplacez le 
programme « numérique » par un programme « holographique » et vous vous rapprocherez de 
l’expérience « quantique » de la vie…

Pascal : « Merci de ces explications. J’avoue que ça « décoiffe » ! Mais c’est plus clair. Du 
coup, la question qui suit concerne le caractère « holographique » de la réalité… »

Le « Super Ordinateur » de la Création (en insistant sur le caractère métaphorique ou 
pédagogique de cette définition) permet donc « d’interférer » les programmes de vie dans 
l’espace (cycles des temps) et dans les dimensions (séquences fréquentielles) pour opérer des 
changements dans les couloirs de la Création. Ces changements peuvent être programmés et 
vécus à des niveaux individuels ou collectifs et  selon les mêmes principes. Le processus 
karmique ou celui de l’ascension relèvent par exemple de ces principes. Sur vos écrans 
multimédias, un acteur peut apparaître en même temps dans plusieurs films tournés à des 
époques différentes de sa vie et se déroulant à des époques également différentes de l’histoire. 
De la même manière, sur l’écran holographique de la vie, votre être multidimensionnel peut 
apparaître à plusieurs endroits en même temps et à des époques différentes de l’histoire de la 
Terre, de votre système solaire ou de la Galaxie. Voyez vous le parallèle ? Encore une fois, 
pour vous en convaincre, projetez-vous au quinzième siècle et imaginez-vous en train 
d’expliquer l’ère numérique et le multimédia à Gutenberg !

Entre la projection numérique multimédia et la projection  holographique multidimensionnelle 
existe une différence d’échelle. Nous parlons ici d’une double échelle de fréquences qui, à 
l’image de votre ADN, implique le croisement des composantes magnétiques (grilles ou 
treillis cosmiques) et électriques (temps gravitationnel) pour constituer les « barreaux » 
dimensionnels. Franchir un barreau de cette échelle correspond au processus ascensionnel. 
Donc les dimensions se rapportent à des champs fréquentiels spécifiques « intriqués » les uns 
dans les autres à l’intérieur d’un même espace servant de support (écran) à la réalité projetée 
sur lui et vécue à l’intérieur de la projection. Cette échelle n’est pas linéaire. Elle se compose 
de séquences matricielles ou dimensionnelles qui, une fois activées, font apparaître l’image ou 
la réalité correspondant à la séquence et aux fréquences choisies. En réalité ces séquences ou 
strates dimensionnelles n’ont pas à être activées (par comparaison avec votre système actuel 
d’apparition d’images par stimulations électriques)2, puisqu’elles coexistent au sein de votre 

2 Pour les ordinateurs  ou téléviseurs, cette stimulation est obtenue par activation d’électrodes « dirigées » 
(intelligence artificielle) par des « transistors ». 



environnement dimensionnel. Pour franchir le voile, il vous suffit en quelque sorte de changer 
de lunette ! Cela correspond à la « clairvoyance », n’est-ce pas ?

Pascal : « Je m’y retrouve et en même temps ce n’est pas facile! Donc si j’ai bien compris, le  
changement dimensionnel consiste en un changement de « lecture » fréquentielle de la  
matrice spatiale et non à une modification de sa structure ?

Oui, c’est bien cela. C’est pourquoi les conditions à réunir pour que l’ascension se produise 
sont, d’une part une modification de la grille magnétique servant de support (écran) à la 
perception, et d’autre part la capacité de « décoder » les engrammes dimensionnels figurant 
sur la grille. C’est sur deuxième point que des modifications sont apportées à votre ADN, afin 
de fournir à votre support physique les moyens de se connecter à une séquence 
dimensionnelle supérieure. Une fois ces deux opérations réalisées -et elles le sont- il suffit 
d’activer la télécommande de « l’intention » pour réaliser l’ascension. C’est pourquoi nous 
insistons sur la question posée en début de ce channel, à savoir : « qui demande 
l’ascension » ? 

Trop peu d’humains, à ce jour, se préoccupent de cette question. La désinformation à grande 
échelle prévaut aujourd’hui sur la Terre, de sorte que la plus grande partie de la population 
mondiale reste ignorante des changements et des enjeux en cours. Cela doit changer. Nous en 
avons déjà parlé, mais nous tenons à le redire et à l’expliquer. Les artisans de lumière doivent 
s’impliquer davantage, mais ce n’est pas facile, face aux résistances, à la désinformation de 
masse et aux peurs suscitées par les forces de pouvoir en place, encore à l’œuvre actuellement 
sur la Terre. Cependant le mouvement est amorcé et les nouveaux enfants ne « s’en laisseront 
pas conter ». C’est leur mission. Observez-les : ils ont déjà commencé. Leur obstination est à 
l’échelle des résistances rencontrées. Pour eux non plus, ce n’est pas facile !

Cependant la Terre a pris sa décision, a formulé l’intention d’ascensionner et a entamé le 
processus correspondant. Elle s’apprête donc à franchir la membrane dimensionnelle. 
Comprenez-vous ce que cela signifie ? La grille magnétique de la Terre a été modifiée pour 
permettre son ascension, soit l’accès à une dimension supérieure de l’espace au sein duquel un 
nouveau couloir temporel a donc été ouvert. Accompagnerez-vous Gaïa dans son nouvel 
environnement dimensionnel ? Vous avez le choix. Des changements s’accomplissent dans 
votre corps pour que cela soit possible. La lumière active vos cellules, tandis que la grille 
magnétique vous transmet les nouveaux codes par « induction magnétique », vous rendant 
plus sensibles par exemple aux changements lunaires. Ne le ressentez-vous pas ? La plus 
grande part des transformations que vous subissez s’effectue durant la nuit et votre sommeil 
est fortement modifié. Les nouvelles particules de lumière activent vos cellules, tandis que la 
nouvelle grille terrestre vous fournit le cadre magnétique du changement dimensionnel. Une 
nouvelle « vision » se « fait jour » dans vos cellules au niveau de votre ADN. Ces 
modifications rejoignent donc celle des « nouveaux enfants ». L’aube d’une nouvelle ère, 
d’une nouvelle conscience ou d’une nouvelle Terre s’annonce réellement à l’horizon de votre 
vie. Laissez les transformations s’opérer à l’intérieur de vos cellules et attendez-vous à une 
« divine » surprise ! 

Pour autant le fait de lâcher prise au processus ascensionnel ne signifie pas qu’il vous faille 
« vider votre verre » ! Le contenu ne vous sera pas ôté, sauf à « perdre » la vie, ce qui n’est 
pas possible ! Ainsi le « contenu » vital se transforme progressivement pour atteindre un 
nouveau paradigme ou un nouvel échelon dimensionnel. Le changement n’est pas encore 
vraiment visible en surface, mais le fond se transforme et diffuse progressivement vers 



l’extérieur. Certains aperçoivent déjà l’écume d’une vague nouvelle, tandis que d’autres en 
perçoivent les saveurs ou les odeurs. Le processus ascensionnel est en cours. L’issue est 
inéluctable. Chacun le ressentira et le vivra selon ce qu’il aura choisi, avec l’assurance que 
chaque choix sera respecté parce qu’issu d’une source unique. La « loi » de l’Un prévaut à la 
source, à la fois origine et destination du grand mouvement de la Vie. Ce mouvement 
comprend des dimensions et des temps multiples participant aux diverses expériences d’une 
Réalité unique à la base comme à son sommet. La séparation est nécessaire à la multiplicité 
des expériences. C’est un enseignement de base qui doit être accepté et compris.

Voilà pour l’instant ce que nous voulons et pouvons vous dire, pour vous donner une 
meilleure « idée » du processus ascensionnel en cours et répondre à la question posée par 
Pascal dans le cadre de ce channel. Cette question est légitime et importante. C’est même une 
question « essentielle » en cette période de transition pour vous sur la Terre. L’ascension 
concerne la Terre et toutes les formes de vie qu’elle abrite et qu’elle nourrit, à l’intérieur d’un 
système solaire qui ascensionne également en totalité et au sein d’un ensemble galactique 
dont certaines parties occupent déjà un espace dimensionnel similaire à celui auquel vous 
accédez. Ces parties vous attendent et se préparent à vous accueillir, tandis que celles qui vous 
accompagnaient jusque là dans un espace de troisième dimension s’apprêtent à vous voir 
partir.  

Ce processus dépasse globalement votre entendement et pourtant il vous revient de l’avoir 
permis et de le réaliser « ici et maintenant », en conscience, en la Source et avec son accord. 
Lorsque l’enfant grandit, les parents le regardent s’élever avec une fierté et une appréhension 
mêlées. Puis vient le moment de le laisser partir, dans la joie d’une promesse à venir et la 
tristesse parfois, d’une séparation nécessaire. Il arrive aussi que l’enfant opère une 
métamorphose et dépasse les rêves projetés sur lui par les parents. C’est un peu ce qui arrive 
aux enfants de la Terre aujourd’hui. Vous n’en avez pas encore vraiment conscience, comme 
vous n’êtes pas conscients « d’êtres venus » (dans les deux sens du terme) du futur pour 
accomplir ce destin. Sinon comment les Mayas auraient-t-ils pu le « prédire » avec une telle 
précision ? Ils ont pu le faire parce que vous l’avez choisi. Vous avez déterminé le moment et 
l’heure de l’ascension. Vous l’avez fait en partant du futur en tenant compte des cycles du 
temps et à l’intérieur même de ces cycles. Vous avez décidé d’interférer sur le passé pour 
transformer la Terre et permettre un changement dimensionnel. Vous entrez désormais dans 
un « nouveau » temps. 

Finalement, que pèse cette phase de transition au regard de ce que vous avez traversé et de ce 
qui vous attend ? Bien peu et beaucoup à la fois, car vous entrez en période d’élection et 
beaucoup refuseront même d’aller voter ! Pour autant il ne vous appartient pas d’aller prêcher 
la bonne parole. La Terre ascensionne emportant avec elle l’ensemble de ses habitants. Elle 
reste votre mère et elle continuera de prendre soin de vous. Certains la quitteront pour voler 
de leurs propres ailes, éventuellement sous d’autres cieux, quelles qu’en soient les raisons. 
Cependant la majorité restera sur la Terre et s’accommodera du changement dimensionnel, 
parce qu’en ce domaine aussi « la nécessité fait loi ». Lorsque les parents déménagent, les 
enfants suivent sans se poser de question parce que c’est naturel et évident. En déménageant, 
la Terre entraînera ses enfants vers un nouvel espace de vie où d’autres terrains de jeux seront 
aménagés pour eux. Les enfants de la Terre poursuivront leur croissance, dans ce nouvel 
Eden, tout en prenant modèle sur les plus avancés. Une séparation s’effectuera entre ceux qui 
seront prêts et ceux qui ne se seront pas préparés à l’ascension. Le critère de reconnaissance 
sera alors visible entre ceux qui disposeront de la lumière et ceux qui ne parviendront plus à 
se diriger dans l’obscurité. 



Il n’appartient pas à une lampe de juger l’obscurité. Il lui revient simplement d’éclairer le 
chemin pour « que ceux qui l’empruntent voient la lumière ».3 La présence de la lumière 
suffira à dissiper les peurs et les malentendus. Aussi prenez de la hauteur, vivez votre vie et 
veillez à entretenir votre lampe. Tenez là bien haut de manière à ce que votre entourage la 
voie bien. Nous voudrions pouvoir vous en dire plus où vous presser davantage, mais le temps 
n’est pas encore venu de tout vous révéler, afin de préserver le libre choix de ceux qui auront 
à choisir entre la lumière et l’obscurité. Le temps vient en effet, et nous y sommes, où la Terre 
devra emprunter le tunnel ascensionnel et où vos lampes deviendront nécessaires pour ceux 
qui choisiront la lumière. 

(Fin du channel)

 

3 En référence à la parabole de la lampe : « Personne, après avoir allumé une lampe, ne la recouvre d’un vase  
ou ne la met sous un lit : on la met au contraire sur un lampadaire, pour que ceux qui entrent voient la lumière.  
Car rien n’est caché qui ne deviendra manifeste, et rien n’est secret qui ne doive être connu et paraître au grand  
jour. »  (Luc 8. 16-18)


